

ABSTRAK

Pendapatan Tenaga Kerja dan Pemda Dari Pertambangan Bijih Besi Di Kanagarian Pulakek Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan

Oleh : Mona Fitri Sisilia

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data tentang pendapatan tenaga kerja dan Pemda dari Pertambangan Bijih Besi di Kanagarian Pulakek Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini yaitu tenaga kerja yang bekerja di pertambangan bijih besi di Kanagarian Pulakek Kecamatan Sungai Pagu yang berjumlah 37 orang. Sampel dalam penelitian ini adalah semua tenaga kerja yang bekerja di pertambangan bijih besi di Kanagarian Pulakek Kecamatan Sungai Pagu yang berjumlah 37 orang (penelitian populasi). Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan angket kemudian dianalisis dengan teknik analisis deskriptif menggunakan formula persentase.

Hasil penelitian menggambarkan bahwa: 1) Pendapatan tenaga kerja dari pertambangan bijih besi di Kanagarian Pulakek Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan dapat dilihat dari pendapatan yang diterima oleh tenaga kerja tambang bijih besi yang termasuk kategori sedang yaitu berkisar antara Rp. 437.000,- s/d Rp. 3.335.000,- perbulan. Kontribusi lain yang diterima tenaga kerja adalah bonus yang berupa *fee* sebesar Rp. 1.000.000,- bagi pekerja kantor dan bagi pekerja lapangan hanya menerima *fee* sebesar Rp. 10.000,- perjam. 2) Kontribusi tambang bijih besi terhadap pendapatan pemerintah daerah di Kanagarian Pulakek Kecamatan Sungai Pagu Kabupaten Solok Selatan adalah sebesar Rp. 3.600.000,- perbulan sehingga besarnya kontribusi yang diterima pemerintah daerah dari tambang bijih besi adalah sebesar 0,24% karena total pendapatan pemerintah daerah dalam satu bulan yaitu Rp.1.516.666.666,-. Dan kontribusi tambang bijih besi terhadap pendapatan nagari juga sebesar Rp. 900.000,- perbulan sehingga besarnya kontribusi yang diterima nagari dari tambang bijih besi adalah 83,03% karena total pendapatan nagari dalam satu bulan yaitu Rp.1.083.333,-.